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„Надо постоянно освещать 
прожектором коммунистиче
ского контроля все участки 
Производства..."

(Из речи тов. Н. С. Хрущева на Всесоюзном совещания 
железнодорожного транспорта 10 мая 1962 г.).

РЕЗЕРВЫ В ДЕЙСТВИЕ! — боевой девиз
НЕ СИГНАЛИТЬ, 

А ДЕЙСТВОВАТЬ!
нОВАЯ форма борьбы за 

высокую производитель
ность труда — отряды комсо
мольских прожекторов — на
ходит все большее распрост
ранение на предприятиях го
рода. Специфика штабов ком
сомольского прожектора —не 
сигналить, а действовать, по
стоянно освещать слабые ме
ста производства, открывает 
большие возможности в борь
бе с бесхозяйственностью, за 
большую экономию сырья и 
материалов, за высокую про
изводительность труда.

На Новотрубном заводе со
зданы штабы в цехах «В-4» и 
«Т-5». Штаб в цехе «Т-5» — 
большой — 28 человек. И за
дача перед ним тоже большая 
— обеспечить выход первых 
сортов труб до 90 процентов. 
Первые шаги в работе уже 
сделаны. Недавно в цехе был 
изобретен новый вид смазки, 
дающий большой экономиче
ский эффект, но смазку при
ходилось наносить вручную— 
не было специальной маши
ны. Члены штаба комсомоль
ского прожектора предложи
ли использовать машину для 
смазки из другого цеха, где 
она была не нужна. Сейчас 
комсомольцы поставили пе
ред собой ближайшую цель— 
достать грейфер для снятия 
окалины из секций нагрева
тельных печей.

Развернул работу штаб и в 
j цехе «В-4». Он состоит здесь 

из 10 человек. В цехе прове
ден рейд за лучшее иепользо- 

> ванне станочного парка, ве- 
\ дется проверка техучебы, взя- 
| та под контроль работа отде- 
\ ла технического контроля.
) На Старотрубном и Хром

пиковом заводах созданы 
штабы при комитетах комсо
мола. Штабом Старотрубного 
завода проведен рейд в ка
лильном отделе трубоволо
чильного цеха по проверке 
техники . безопасности, начат 
рейд но цехам за чистоту и 
культуру на производстве.

Влияние комсомольского 
прожектора растет с каждым 
днем. Ведется работа по ус
корению ввода в строй новых 
цехов, за хорошую организа
цию труда. На Хромпиковом 
заводе первый объект комсо
мольского прожектора — бес
хозяйственность на складе 
сульфата — взят на прицел. 
Члены штаба выяснили при
чину этого нежелательного 
явления, нашли новых потре
бителей.

К сожалению, о штабе Ди
насового завода нельзя ска
зать, что он сигналит и дей
ствует. Комсомольцы ждут, 
что покажет работа на дру
гих предприятиях.

У  отрядов комсомольских 
прожекторов — большие воз
можности. Под их руководст
вом должны работать советы 
молодых специалистов, все 
энтузиасты технического- про
гресса, общественные конст
рукторы. Все комсомольские 
сгёшы — на дальнейший подъ
ем производительности труда 
на промышленных предприя
тиях нашего города, на лик
видацию отставания в выпол
нении плана.

отрядов „Комсомольский прожектор"
Д елать больше сегодня—это значит завтра иметь больш е!

Б о л ьш е  тысячи предложений
К концу подходит трехмесячный смотр резервов роста произво

дительности труда и снижения себестоимости выпускаемой про
дукции на Хромпиковом заводе.

На днях на заседании партийного бюро рассматривались пред
варительные итоги. В ходе смотра от рабочих, инженерно- 
технических работников поступило 1116 предложений. Из них для 
внедрения на производстве цеховыми комиссиями принято 647 и 
внедрено 187 предложений. От внедрения последних предприятие 
имеет экономический эффект в сумме 20,5 тысячи рублей, а всего 
от принятых предложений экономия ожидается в размере 74 тысяч 
200 рублей.

А. ЗЛОКАЗОВ,
председатель завкома профсоюза.

Трикотаж сверх плана
Хорошо потрудился в мае 

коллектив (Билимбаевской три
котажной фабрики. Месячное 
задание по выпуску валовой 
продукции выполнено на 103 
процента. Для нужд трудящихся 
стране выдано сверх плана 2.200 
пар носочных и свыше 140 дру
гих трикотажных изделий.

Наиболее производительно ра
ботал участок чулочно-носочных 
изделий, который возглавляет

мастер Зоя Ильинична Зуева. 
Такие работницы, как автомат
чицы Нина Лобова, Надя Ярина 
и кетлевщица Людмила Утева 
нормы выработки ежедневно пе
ревыполняют. Их показатели за 
смену всегда выше 110 проц.

Сейчас коллектив фабрики со
ревнуется за успешное выпол
нение задания июня месяца.

Т. ГУНДАРЕВА, 
главный инженер фабрики.

ИДЕТ СВЕРХПЛАНОВЫЙ НВАРЦИТ
Коллектив рудника Динасово

го завода настойчиво ведет борь
бу за досрочное завершение за
дания первой половины года. В 
эти дни перекрыта программа по 
бурению, добыче и отгрузке 
кварцита.

На бурении скважин станка
ми канатно _ ударного бурения 
отличилась бригада коммунисти

ческого труда Гайфуллы Аюпо
ва. Сто двадцать и более про
центов нормы — вот ее ежедне
вный показатель.

У  экскаваторщиков первенст
вуют машинисты Александр Обо
рин, Федор Иванов, Ефим Гриш- 
пун и другие. Их экипажи еже
дневно добывают сырье сверх 
нормы.

ХОРОШО работает в первом 
цехе Новотрубного завода стар
ший сварщик методической пе
чи стана «220» Михаил Ивано
вич Прилуцкий. Он обеспечива
ет бесперебойную работу печи, 
поддерживает необходимый теп
ловой режим.

На снимке: старший сварщик 
М. И. ПРИЛУЦКИЙ следит за 
работой методической печи по 
приборам.

Фото М. Арутюнова.

Медленно ведутся работы 

Сроки надо выдерживать!I

Начальник ЖКО X ромпиково- 
го завода тов. Трошков доклады
вает о том, что на устройстве: 
пешеходной дорожки от станции 
до НТЗ занята бригада в коли
честве 15 человек и намерена 
закончить ее в первой половине' 
нюня, в это же время — устра
нить выбоины на этом участке* 
дороги. В поселке работает

сделать тротуар от завода до ин
дивидуального поселка Талицы.

В девятом квартале Соцгоро
да, замечает тов. Трошков, стро
ители ничего не делают по ре
монту тротуаров и домов.

— На всех недоделках рабо
тают люди, — заявляет началь
ник СУ-4 тов. Алексеев. — Ра
боты будут закончены в июле, 
15— 20 числа.

Начальник ЖКО СТЗ тов. Но
вожилов обращается с просьбой 
к руководству городского хозяй
ства, чтобы и они одновременно 
с  заводом заасфальтировали пло
щадки у автобусной станции.

Большие работы предстоит 
■осуществить коллективу управ
ления треста «Уралспецстрой». 
Начальник управления тов, Кри- 
чевский заявил, что дорога по 
улице Пугачева будет полностью 
закончена в июле. В этот же пе
риод и участок дороги от Тали
цы до Грязной речки.

Доклады ряда руководителей 
предприятий и строительных ор
ганизаций, а также знакомство 
с делами на месте показали не
удовлетворительный ход работы

ния на ряде улиц. В частности, 
по улице Гагарина строители 
(тов. Стрельников) обещали еще 
в мае сделать пешеходную до
рожку, но свое слово не сдержа
ли. Очень медленно ведет рабо
ты Новотрубный завод, не толь
ко по благоустройству дорог в 
поселках, но н проспекту Ильи
ча. К 15 мая обещал тов. Кага
нов (УКС НТЗ) привести в по
рядок дорогу по улице Папанин- 
цев на участке от улицы Вату
тина до ул. Физкультурников. 
Но не сделал.

Штаб предложил тов. Алексее
ву: — в пятидневный срок на
вести порядок на тех участках, 
где оставлены недоделки; в те
чение десяти дней устроить пе
шеходную дорогу по улице Га
гарина.

Новотрубному заводу — немед
ленно приступить к работе по 
пешеходной дороге на Самстрой, 
закончив ее к 1 июля; по улице 
Папанинцев тов. Браунштейну 
(УКС) в течение пятп дней на
вести порядок.

Определены конкретные сроки 
и по другим участкам, Тов. Кри-

|_| А ОЧЕРЕДНОМ заседании , бригада. Здесь в течение июня ио ремонту и строительству но- 
штаба обсуждался ход вы- будут закончены работы. Сила- | вых дорог. Очень низки темпы 

полнения решения второй сес- | ми общественности намечается I работ л  по безопасности Движе
нии городского 
Совета депутатов 
грудящихся по 
ремонту и строи
тельству дорог и 
тротуаров. Докладывали руково
дители предприятий и строи
тельных организаций.

Из сообщения зам. директора 
Новотрубного завода тов. Сидор- 
кина видно, что от Грязной ре
чки до клуба ремонт .дороги бу
дет закончен примерно к 10 ию
ня. После этого рабочих перебро
сят в Соцгород, а затем в 
другие поселки. Не приступали 
к работе по дороге от базара до 
Пильной. Однако будет она сде
лана в конце июня — начало 
июля. Пешеходную дорожку на 
Самстрой, протяженностью в 
7 километров, предполагается; 
сделать в августе.

Тов. Сидоркин высказал свои 
замечания по двум вопросам..
Первое — о необходимости на
ведения порядка с движением 
транспорта и второе — о том,, 
чтобы строители не оставляли 
после себя недоделки.

ОДОБРЯЕМ!
СОБРАВШИСЬ ВМЕСТЕ, КОЛ

ЛЕКТИВ САНЭПИДСТАНЦИИ 
ОБСУДИЛ ОБРАЩЕНИЕ ЦК 
KIIC.C И СОВЕТА МИНИСТРОВ 
СССР КО ВСЕМУ СОВЕТСКОМУ 
НАРОДУ. НАМ ВСЕМ ЯСНО И 
ПОНЯТНО, ПОЧЕМУ ПРИНЯТЫ  
ТАКИЕ МЕРЫ. ВСЕ ЭТО НА
ПРАВЛЕНО НА ДАЛЬНЕЙШ ИЙ 
ПОДЪЕМ, РАЗВИТИЕ СЕЛЬСКО
ГО ХОЗЯЙСТВА. И КОГДА 
СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО НАБЕ
РЕТ ТЕМПЫ, И ЖИЗНЬ У  НАС 
СТАНЕТ ЕЩЕ КРАШ Е И БОГА
ЧЕ. И МЫ ГОТОВЫ ПРЕОДО
Л Е ТЬ  ВСЕ ТРУДНОСТИ РАДИ 
СВЕТЛОГО БУДУЩ ЕГО.

Ф. СОЛОМЕННА, 
партгрупорг санэпидстанция.

Н о в о с т я х

В МОСКВЕ 6 июня нач- \ 
£ нется совещание по вопро- \
I г>йм акпнпмииргкпгп СОТруД" ££ сам экономического 
 ̂ ничества стран Совета Эко 

2 номической Взаимопомощи.
Ь На это совещание в столицу J 
7 нашей Родины 4 нюня при- J 
£ были делегации Единой со- \ 
£ циалистической партии Гер- \ 

мании, Венгерской еоциали- J

5 ИИЛИЬЬ Jb идвлдьу, Ч Ш Ь Ы  4 
й ОТТУДА НА ТЕПЛОХОДЕ J 
\  «ГРУЗИЯ» ОТПЛЫТЬ в |
 ̂ СВОЮ РОДИНУ.

| СТРАНЫ капитализма \

\ жают5
участники GEHTO продол- ^

военныенаращивать 
? силы в Таиланде. J
J яа ТРУДЯЩИЕСЯ Бельгии 5
 ̂ отметили ежегодный празд- 

J ник газеты «Драпо руж», ор- \
I ган ЦК компартии. jjл 5

На словах.,

... и на деле.
Рис. А. Грунина.

човский («Уралспецстрой») обя
зан закончить работы по благо
устройству дороги на участке от 
Грязной речки до Талицы в те
чение июня, за 15— 20 дней тов. 
Попову (горкомхоз) — на своем 
участке.

Руководители предупреждены, 
что если они не выполнят ука
зания штаба, то будут привле
чены к административной ответ
ственности.



Комсомольцы города определяют свои рубежи 
по выполнению решений XIV съезда ВЛКСМ

£  ОСТОЯЛОСЬ собрание го-
1 родского комсомольского ак

тива, посвященное итогам XIV 
съезда комсомола и задачам го
родской комсомольской органи
зации. С докладом выступил де
легат съезда секретарь ГК 
ВЛКСМ С. Корнилов.

Со времени X II I  
съезда ВЛКСМ 
практическая де
ятельность комсомола была на
правлена на воспитание чело
века труда, на практическое 
участие комсомола в народнохо
зяйственном строительстве. Это 
вызвало массовый трудовой ге
роизм юношей и девушек, како
го не знала история комсомола.

Докладчик указал, что только 
в нашей области за это время 
введено в строй 10 комсомоль
ских ударных строек, причем три 
из них у  нас в Первоуральске: 
«В-4», «В-5» и крупнейший в 
стране стан «102». Активизи
ровалась деятельность молодежи 
в хозяйственной деятельности 
предприятия. Это в обществен
но-конструкторских бюро, бюро 
экономического анализа, комсо
мольских штабах по новой тех
нике, контрольных постах и во 
многих других формах. В них 
участвует три тысячи юношей и 
девушек.

Вместе с тем секретарь гор
кома ВЛКСМ отметил, что есть 
еще очень серьезные недостатки 
в деятельности комсомольских 
организаций. Они зачастую не 
глубоко изучают жизнедеятель
ность предприятий, слабо вскры
вают резервы производства, не
достаточно активно борются с 
прогульщиками, с браком на 
производстве. Комсомольские ор
ганизации слабо еще занимают
ся изучением и внедрением в 
жизнь достижений передовиков. 
Идеологическая работа среди мо
лодежи не отвечает требовани
ям, предъявляемым партией к 
воспитанию молодых строителей 
коммунизма. Часто в ней не 
хватает глубины и наступатель- 
ности. Недостаточно ведется 
борьба с проявлением чуждой 
нам идеологии, с пережитками 
в сознании молодежи, с хули
ганством, тунеядством и стиляж
ничеством. Многие комсомоль
ские организации не уделяют 
должного внимания школам, пи
онерским организациям.

Непреложным законом каждой 
комсомольской организации сей
час должны стать массовое со
циалистическое соревнование за 

..досрочное выполнение заданий 
семилетки, борьба за достиже
ние наивысшей производитель
ности труда, -инициатива в изы
скании путей максимального ис
пользования резервов производ
ства, организация строжайшего 
режима экономии, достижение 
наивысшего качества продукции. 
Для этого нужно широко рас
пространять опыт молодых ра
бочих городов Свердловска, Ка- 
менск-Уральского по личному 
вкладу в ускорение строительст
ва коммунизма, молодежи заво
дов г. Нижнего Тагила по со
ставлению личных комплексных 
планов повышения производи
тельности труда на каждом ра
бочем месте, комсомольцев Ас
беста — по ликвидации тяже
лого ручного труда и почин ком
сомольцев города —  за сокраще
ние простоев оборудования и 
эффективность использования 
рабочего времени.

Новой формой борьбы за выс
шую производительность труда 
является создание комсомоль
ских прожекторов. Их основная 
задача «Не сигналить, а дейст
вовать». Такие прожекторы со
зданы уже на Новотрубном, Ста
ротрубном, Хромпиковом и Ди
насовом заводах. Каждый, кому 
дороги интересы производства, 
должен стать в ряды бойцов 
«комсомольского прожектора».

Почетной задачей комсомоль
цев города является досрочная 
сдача объектов комсомольских 
ударных строек —- электрифика
ция участка железной дороги 
Свердловск — Шаля, строитель
ство и реконструкция завода

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»

активаС собрания комсомольского

Всюду за партией
Из доклада секретаря ГК ВЛКСМ С. КОРНИЛОВА

«Искра», строительство комплек
са цехов Хромпикового завода, 
а также оказание действенной 
помощи партийным и советским 
органам в крутом подъеме сель
ского хозяйства в новых усло
виях.

Вместе с тем ,, деятельность 
комсомольской организации го
рода должна быть направлена на 
формирование коммунистическо
го мировоззрения, в соответст
вии с моральным кодексом стро
ителя коммунизма. Долг комсо
мольских организаций — повсед
невно воспитывать у  молодежи 
коммунистическое отношение к 
труду, заботу каждого о сохра
нении и умножении обществен
ного достояния, высокое чувство 
достоинства гражданина Совет
ского Союза, беззаветную пре
данность народу, Коммунистиче
ской партии и делу коммунизма.

«Почетной обязанностью ком
сомола является также забота о 
школе, о воспитании нашей сме
ны закаленной, трудолюбивой, 
готовой подчинять личные инте
ресы интересам общественным», 
— говорит докладчик. Он отме
чает необходимость улучшения 
работы школьных комсомольских 
организаций, организации шефст
ва коллективов предприятий над 
школами и внешкольными дет
скими заведениями, направить 
в каждый отряд коллективного 
вожатого с производства.

Сейчас, как никогда, должна 
возрасти роль первичных ком
сомольских организаций и групп, 
которые ведут непосредствен
ную работу среди юношей и де
вушек. Работа комсомола долж
на строиться на общественных 
началах. —

Чтобы справиться с постав
ленными задачами, комсомоль
цы должны глубоко и творчески 
изучить материалы X IV  съезда 
комсомола, в которых заключен

опыт ВЛКСМ за четыре года. 
Съезд комсомола должен вдох
нуть в деятельность комсомоль
ских организаций новую энер
гию, новый подъем.

Прения по докладу

ВЫ СТУПАЯ в прениях, секре
тарь комитета ВЛКСМ Но

вотрубного завода А. Абрамов 
сказал, что в ответ на решения 
двадцать второго съезда партии 
объем промышленной продукции 
завода в семилетку возрастет по 
сравнению с 1961 годом в 1,9 ра
за. Чтобы выполнить намечен
ный партией план, нужно еще 
активнее бороться за сокраще
ние сроков простоя оборудова
ния, поддерживать движение ра
ционализаторов, создавать ком
сомольские прожекторы. Тов. Аб
рамов призвал привлечь боль
шой круг комсомольцев в борь
бу за высокую производитель
ность труда на заводе.

О том, как организация шко
лы № 7 встретила два знамена
тельные события этого года — 
X IV  съезд комсомола и 40-ле- 
тие пионерской организации, 
рассказала член комитета этой 
школы В. Миронова. Она ука
зала на необходимость укрепле
ния связи между заводом и 
школой.

Секретарь комсомольской орга
низации цеха «Т-5» Новотрубно
го завода В. Безматерных в сво
ем выступлении отметил, что 
комсомольцы этого цеха включи
лись в борьбу за быстрейшее ос
воение стана, за использование 
внутренних резервов. В. Безма
терных указал также на плохую 
культмассовую работу в цехе и 
на необходимость усиления вос
питательной работы среди моло
дежи.

Затем выступил горвоенком 
тов. Горшков. Он сказал, что

почетной задачей комсомола яв
ляется подготовка нового попол
нения в ряды Советской Армий. 
Тов. Горшков указал, что среди 
допризывной молодежи еще 
очень мало комсомольцев й на 
плохую подготовку допризывни
ков на некоторых предприятиях 
города.

От имени строителей участка 
железной дороги Свердловск 
Ш аля выступил начальник шта
ба стройки тов. Городилин. От
мечая огромное значение строй
ки для хозяйства страны, тов. 
Городилин заверил, что комсо
мольцы приложат все усилил 
для сдачи в эксплуатацию уча
стка Свердловск — Ш аля на два 
месяца раньше срока. Но для 
этого нужна большая помощь со 
стороны комсомольцев города, 
долг* которых — помочь строи
телям. . *

В выступлении М. Новикова— 
секретаря Ачитского райкома 
ВЛКСМ — говорилось о высоких 
обязательствах, взятых комсо
мольцами совхозов. Но для их 
выполнения нужна большая по
мощь со стороны предприятий 
города в механизации производ
ственных процессов, а также в 
уборке будущего урожая.

В заключение выступил сек
ретарь горкома КПСС А. С. Тка
ченко. Он указал на то, что на 
выполнение решений X X II съез
да партии комсомолу нужно мо
билизовать все свои силы, вести 
еще более действенную борьбу 
за рост производительности тру
да, за воспитание высоких мо
ральных качеств нового челове
ка _  человека коммунистиче
ской морали.

Участники собрания приняли 
резолюцию, в которой от имени 
всех комсомольцев города заве
рили партию, что молодежь Пер
воуральска не пожалеет сил и 
энергии для успешного претво
рения в жизнь величественных 
планов строительства коммуни
стического общества.

К и т о г а м  у ч е б ы  в п о л и т с е т и
Закончен учеб

ный год в сети 
партийного про
свещения. За этот период слуша
тели обогатились знаниями ком
мунистического Манифеста со
временности — Программой 
КПСС и материалами XXII съез
да партии. Задача состоит в том, 
чтобы люди, получившие знания 
в кружке, несли в массы, созна
тельно претворяли в жизнь ре
шения XXII съезда партии.

Я рад поделиться через нашу 
городскую газету тем, что слуша
тели кружка, в котором мне при
ходилось вести занятия, материа
лы съезда усвоили неплохо. К 
ним относится мастер производ
ственного обучения А. В. Булда
кова. Она принята в члены 
КПСС, член местного комитета

Материалы съезда усвоены
профсоюза, а недавно избрали 
ее членом партийного бюро учи
лища, редактором газеты «За 
кадры». М. А. Черных избран се
кретарем партийного бюро, удар
ник коммунистического труда. 
Его группа, как правило, занима
ет одно из первых мест в учи- 
лище.-

Слушаиель кружка А. А. Фев- 
ралев — один из уважаемых 
мастеров в училище. Свыше 20 
лет он готовит молодых рабо
чих. По итогам соревнования 
его группа держит первое ме
сто, ей присвоено звание «Имени 
XIV съезда ВЛКСМ». Г. Ф. Дени
сов, В. А. Пономарев, Р. В. Че- 
щевик ставятся дирекцией учи

лища в пример. С интересом ов
ладевала политическими знания
ми молодой член КПСС предсе
датель месткома Н. Ф. Бушуева 
и многие другие.

Следует отметить, что в ис
текшем учебном году ГК КПСС, 
отдел пропаганды и агитации 
больше уделяли внимания под
готовке кадров пропагандистов. 
На будущий учебный год, мне 
кажется, нужно было бы так 
спланировать семинары, чтобы 
на них обсуждались темы, по 
которым будут проводиться за-

НЯТИЯ' Т. БОЯРСКИХ,
пропагандист городского 

профтехучилища № 6.

D  ПОЛИТКРУЖКЕ Билимбаев- 
с к их центральных ремонт- 

но - механических мастерских, 
где пропагандистом Николай Ива
нович Пирогов, в течение учеб
ного года творчески изучались 
материалы XXII съезда КПСС.

К итоговому занятию были 
подготовлены наглядные посо
бия: таблицы, схемы, графики, 
картины, географическая карта. 
При ответах слушатели их уме
ло использовали.

Первым слово берет инструк
тор по кадрам Мария Павловна 
Ершова. Она подробно рассказа
ла о составе XXII съезда КПСС, 
показала обстановку, в которой 
проходил съезд. Обстоятельно ос
тановилась на заключительном

Занятие прошло активно
слове Н. С. Хрущева на XXII съе- о создании материально - техни

ческой базы коммунизма в СССР 
и о задачах рабочих мастерских 
в выполнении государственного

зде и четко определила задачи 
коллектива своего предприятия 
по дальнейшей реализации реше
ний съезда.

Хорошо выступил Михаил Пав
лович Зуев — кузнец. Он оста
новился подробно на трех фазах 
общего кризиса капитализма. 0 
международном положении. Рас
сказал он и о сессии Верховного 
Совета СССР, о работе комитета 
18-ти в Женеве.

Нормировщик Нина Алексан
дровна Кадцына говорила о за
дачах партии в период разверну
того строительства коммунизма,

патана- Затем выступил рабочий 
электрик Кирилл Сергеевич Ми- 
рончик. Хорошо он раскрыл суть 
вопроса о кооперативной и госу
дарственной собственности, о 
историческом значении решений 
XXII съезда- КПСС.

Электрик Сергей Иванович 
Парфимович говорил о задачах 
партии и народа в области сель
ского хозяйства. В связи с этим 
он остановился на роли коллек
тива своего предприятия в ча-

В СТОЛИЦЕ Республики Куба 
Гаване открыта выставка о 

Владимире Ильиче Ленине. В 
выставочном зале на площади 
Революции имени Хосе Марти 
экспонируются многочисленные 
фотодокументы и репродукции 
картин советских художников об 
Ильиче, труды В. И. Ленина, 
изданные на русском, испанском 
и других языках.

На снимке: в выставочном за
ле.

Фото Пренса Латина—ТАСС.

К О Р О Т К О
ПОСЛЕ ЭКЗАМЕНОВ —

НА ЗАВОД

В РЕМЕСЛЕННОЕ училище 
№ 6 я поступил после 

окончания семилетки к 1960 
году. Меня зачислили в груп
пу слесарей - ремонтников. 
Эта профессия мне нравится.

В училище приобрел тео
ретические знания и навыки 
слесаря. Научился шабрить и 
обрабатывать изделия путем 
опиливания.

На втором году обучения 
ребятам нашей группы пору
чили вести сборку сверлиль
ных станков под руководст
вом мастера производственно
го обучения Виктора Алек
сандровича Пономарева. Он 
помог нам освоить сборку 
станков. В дальнейшем мы со
бирали их самостоятельно.

Сейчас мы готовимся к вы
пускным экзаменам, а после 
экзаменов получим аттестаты 
об окончании училища и пой
дем работать на Новотруб
ный завод.

Г. ШМЕЛЕВ.

НА РОДИТЕЛЬСКОМ 
СОБРАНИИ

НА ПОСЛЕДНЕЕ В ЭТОМ 
УЧЕБНОМ ГОДУ СОБРАНИЕ 
ПРИШ ЛИ РОДИТЕЛИ У Ч А 
ЩИХСЯ ШКОЛЫ № 24. ЗАВ. 
ШКОЛОЙ С. Я. ИЛЬИНА ДО
ЛОЖ ИЛА ОБ ИТОГАХ УС
ПЕВАЕМОСТИ, А  ТАКЖ Е 
РАССКАЗАЛА О П ЛАН АХ НА 
ЛЕТО.

С БОЛЬШИМ ИНТЕРЕСОМ 
ПРОСЛУШ АНА БЕСЕДА 
СЛЕДОВАТЕЛЯ Г О Р О Д А  
Е, Н. ПЕВЦОВОЙ О РОЛИ 
ОБЩЕСТВЕННОСТИ И РОДИ
ТЕЛЕЙ В БОРЬБЕ С ДЕТ
СКОЙ БЕЗНАДЗОРНОСЬЮ.

М. АВЕРКИЕВА.

ста оказания помощи сельскому 
хозяйству.

Почти все присутствующие 
выступали активно. Видно, что 
материалы XXII съезда КПСС 
изучали глубоко.

Пропагандист Н. И. Пирогов 
отметил, что в работе кружка 
большую помощь оказывали ди
ректор ЦРММ М- Т. Титов и сек
ретарь партбюро Б. Г. Маркин, 
которые часто проводили беседы 
с недисциплинированными слу
шателями.

В летний период парторгани
зация должна продолжать воспи
тательную работу с трудящими
ся путем проведения бесед, лек
ций и докладов.



За цех, предприятие 
комму ни стические По пути разведчиков будущего

V  OPOIIIO знают в механолитейном цехе 
Динасового завода ударника коммунистиче

ского труда Н. М. Загвозкнна, строгальщика 
из смены А. Д. Сасюры. Знают его, как отлич
ного производственника, выполняющего нормы 
не меньше, чем на 120 процентов, как актив
ного члена цехкома, ученика школы рабочей 
молодежи.

Сейчас, в связи с развернувшимся в стране 
движением «Делать сегодня больше — это зна
чит завтра иметь больше», Н. М. Загвозкин 
вместе со своими товарищами решил давать 
продукции еще больше.

Фото С. Даниленко.

ОБЫЧНОЕ ЯВЛЕНИЕ

В  НОЯБРЕ I960 года коллектив Динасового завода ре
шил бороться за звание коммунистического. Сегодня 

мы публикуем подборку материалов, в которых рассказы
вается, как коллектив идет к намеченной цели.

Х о р о ш а »  т р а д и ц и я
П О СТРАНЕ ширится движение за подъем 

производительности труда, за коммунисти
ческий труд.

У  нас на заводе это движение зародилось 
более трех лет назад. В числе первых были 
бригады прессовщика Мещерякова, обжигальщи
ка Виберга, слесаря Аксенова. И, конечно, в 
первую очередь в патриотическое движение 
включилась молодежь. А  в 1960 году в сорев
нование вступил весь коллектив завода. Сейчас 
у нас насчитывается 170 человек, носящих по
четное звание ударников коммунистического 
труда.

На заводе есть хорошая традиция — обсуж
дать с передовыми рабочими все актуальные 
вопросы жизни предприятия. Если срывается 
план, задерживается ремонт или выдается не
качественная продукция, то в первую очередь 
за устранение этих недостатков берутся удар- 
рики коммунистического труда.

Новый почин московских железнодорожников 
—  с каждым часом и днем увеличивать произ
водство промышленной продукции — находит 
единодушную поддержку у  наших ударников и 
коллективов коммунистического труда.

Ф. ВИБЕРГ, заместитель 
председателя завкома профсоюза.

К новым рубежам
Б ОЛЬШ Е года назад, ког

да все производствен
ные коллективы страны 
включались в соревнование 
за достойную встречу X X II 
съезда партии, в механоли
тейном цехе Динасового заво
да паша смена решила бо
роться за звание коллектива 
коммунистического труда. Ее 
основным правилом стало — 
производственный план еже
месячно выполнят!, не ниже 
104 процентов.

Много пришлось порабо
тать, чтобы достигнуть этого 
рубежа. По инициативе сле
саря Якова Двойнишникова 
и строгальщика Василия Ус- 
тюгова каждый рабочий на
чал осваивать вторую профес
сию. Сам Устюгов овладел 
тремя профессиями — авто
погрузчика, долбежника, сле
саря, а Двойнишников-—  спе
циальностью автогенщика.

Большую роль в повыше
нии производительности тру
да смены сыграло движение 
рационализаторов. Почти ка
ждый рабочий внес по не
сколько рационализаторских 
предложений. Четыре предло
жения на счету электросвар

щика А. Останцева. Насколь-

Ж*осттж жсоттужжмзтт

И З 40 ЧЕЛОВЕК нашего цеха 
почти каждый имеет по 

две-три профессии. На это на
талкивает нас сама жизнь. Мы 
обязаны следить за установкой, 
состоянием и работой приборов 
в цехах. Принесли, например, 
электронный прибор в цех, а 
установка, его требует знания 
профессий электрика и сварщи
ка.

Поэтому в цехе все учатся. 
Мастер по ремонту счетных ма
шин К. Юдин занимается на 4 
курсе Уральского политехниче
ского института, электрослесарь 
Л. М. Логинов — в Челябинском 
институте механизации и элек-

■трификации сельского хозяйства.
В этом году в семью студен

тов - рабочих вольются новые 
товарищи— это мастера А. Конь- 
шин, собирающийся поступить в 
Московский дорожный институт, 
М. Калачев, подавший заявление 
в Н.-Тагильский педагогический 
институт.

Учеба без отрыва от производ
ства стала обычным явлением в 
цехе. И это очень хорошо, ведь 
наш цех носит высокое звание 
— коллектива коммунистическо
го труда.

А. НИФОНТОВ, 
мастер цеха КИП.

Новотрубники, больше 
стране труб!

М Ы УЖ Е привыкли к вы
ражениям: разведчики

будущего, ростки коммуниз
ма. И тем не менее всегда 
радуешься, увидев эту, став
шую обычной, новизну, так 
как она имеет большой внут
ренний смысл, открывает хо
рошие человеческие качества.

В цехе коммунистического 
труда КИП и автоматики 
уже забыли, кто и когда по- 

'следний раз выдавал зарпла
ту. В механолитейном, пер
вом и втором цехах отдель
ные службы тоже отказались 
от кассиров. По инициативе 
комсомольцев в цехе № 2 ор
ганизована продажа книг, а 
комсомольцев медсанчасти — 
продажа медикаментов и 
предметов сангигпепы без 
продавца. И скоро эти явле
ния перестанут нас волновать.

При комитете ВЛКСМ соз
дан небольшой штаб комму
нистического быта. Его цель 
— следить за выполнением 
морального кодекса строите-

Почему не выполняются обязательства?
1^ ОЛЛЕКТИВ трубоволочиль- 
* * ного цеха № 3 Новотрубно

го завода на 1962 год принял по
вышенные соцобязательства: вы
дать сверх плана 800 тонн труб, 
в том числе за счет снижения 
брака 100 тонн; сэкономить ме
талла 100 тонн; снизить потери 
от брака против 1961 года на 15 
процентов и себестоимость про
дукции на 0,6 процента.

За четыре месяца вместо 266,4 
тонны цех дал сверх плана толь
ко. 145 тонн труб. Сэкономлено 
металла почти в три раза мены 
ше обязательства. Потери от 
брака повысились на 3,8 процен
та, а себестоимость за 1 квартал 
— на 0,4 процента.

В чем же причины такой пло
хой работы? На этот вопрос да- ■ 
ло ответ совещание обществен
ного бюро экономического ана
лиза. Из выступлений рабочих 
и инженерно - технических ра
ботников выяснилось, что цех 
№ 1 дает низкого качества труб
ную заготовку. 30 процентов 
труб, изготовленных цехом для 
заводов новой техники и точно
го машиностроения, идёт в брак 
из-за наличия волосовин, сетки, 
разностенности, раковин и дру
гих дефектов.

Велик брак по разностенности 
по трубам с толщиною стенки 
свыше 5 мм, так как согласно 
ГОСТу допуски на толщину 
стенки плюс — минус 8 процен

тов, разностепность 16 процен
тов, а допуски на заготовку 
плюс 15, минус 10 процентов, 
разностенность 25 процентов. 
Поэтому настало время пересмо
треть допуски на тофцину стен
ки и поставлять заготовку с до
пусками плюс — .минус 10 про
центов.

Заготовка же поставляется с 
разлохмаченными концами до 
300 мм, вместо 100 мм по техус- 
ловиям.

При изготовлении мерных 
труб допускается большая об- 
реёь, особенно на крекинговых 
трубах, так как зачастую ме
талл, предназначенный на изго
товление труб 25x3x6000 мм, ка

тается тта трубы 25x2,5x6000 мм. 
При порезке мерных бурильных 
штанг не учитываются плюсо
вые по длине 100 мм. допуска, 
тогда как только правильная по
резка труб на длины сэкономит 
несколько тонн металла в месяц, 

Не действуют межцеховые 
хозрасчеты, а поэтому санкции 
к поставщикам брака не приме
няются. По всем вопросам бюро 
экономического анализа приня
ло соответствующее постановле
ние! По цеху издан приказ, обя
зывающий начальников участ
ков устранить указанные недо
статки.

И. ОМЕЛЬЧЕНКО.
зав. участка ОТК.

ГДЕ СОБИРАТЬ?
В нашем городе учащиеся 

школ оказывают большую по
мощь металлургам области, со
бирая металлический лом. Чаще 
всего страдаем от этого мы, стро
ители.

Не секрет, что строительные 
площадки в городе открыты. 
Здесь находятся и сантехобору
дование и другие металлические 
предметы. А  школьники, соби
рая лом без учителей, тащат для 
сдачи очень ценные детали.

Вот, например, механик чет
вертого стройуправления тов. 
Кречитов во дворе школы № 32 
изъял много пригодных метал

лоизделии, взятых учащимися 
на строительных площадках.

Утром 30 мая ученики школы 
№ 2 пришли на строящийся 
объект в 18 квартале и унесли 
часть газовых труб и других 
деталей. А  когда обратились мы 
с просьбой к директору школы 
о том, чтобы ребятам разъясни
ли их ошибку, то она не прислу
шалась к нашему совету.

Пора руководителям школ 
разъяснить ребятам, что такое 
металлолом и где его собирать.

П. НЕКРАСОВ, 
бригадир комплексной брига
ды СУ-4.

лей коммунизма молодыми 
рабочими.

В комитет часто приходят 
некоторые молодые матери и 
жалуются на недостойное по
ведение их мужей. Члены 
штаба интересуются, как ра
ботают такие мужья на про
изводстве, приходят к ним 
домой.

С каждым месяцем растет 
тосло молодых ударников 
коммунистического труда. Не
давно были вручены удосто
верения- еще группе комсо
мольцев. Среди них Володя 
Аристов — кочегар, комсорг 
энергоцеха. Он недавно окон
чил десятый класс школы ра
бочей молодежи; Сергей Мас
лов — слесарь КИПа, десяти
классник, активный участник 
художественной самодеятель
ности, рационализатор, член 
цехового бюро ВЛКСМ. И их 
много, а скоро будет еще 
больше.

Ф. ПЕКАРИНА, 
секретарь комитета ВЛКСМ.

В долгу 
у металлургов
Указание облисполкома, сов

нархоза и облсовпрофа об уси
лении сбора металлического ло
ма на Новотрубном заводе не 
выполнено. Заместитель дирек
тора завода тов. Бубенцов это 
письменное указание со своей 
резолюцией направил начальни
ку отдела сбыта тов. Левину, а 
он, в свою очередь, подшил в 
дело. О том, что на заводе ни
чего не сделано по усилению 
сбора лома, знает и председа
тель завкома профсоюза тов. 
Алексеенко. Знает, но не при
нимает мер к тем, кто несерь
езно относится к столь важному 
делу, каким является сбор и 
отгрузка металлолома.

Может быть на заводе хорошо 
идет сбор лома и этим делом 
новотрубникам не следует зани
маться? Отнюдь, не так. Об этом 
говорит тот факт, что за четыре 
месяца они недовыполнили план 
на 5.564 тонны.

Вот почему всем новотрубни
кам следует всерьез заняться 
сбором лома черных металлов, 
по-хозяйски изыскивать резер
вы вторичного сырья, с душой 
относиться к выполнению ука-' 
заний областных руководящих 
органов. В борьбу за металло
лом следует вовлечь комсомоль
ские организации, несоюзную 
молодежь.

М. ФЕДОТКИН.

ко ценны они, можно судить 
по тому, что одно только 
предложение Михаила Теп
лых, изменившего техноло
гию изготовления прессформ 
некоторых видов марок, дало 
экономический эффект в 1274 
рубля.

И по заслугам Михаилу 
Теплых, Якову Двойнишнн- 
кову, Александру Останцеву 
первым присвоены звания 
ударников коммунистическо
го труда. Позднее, в декабре 
1961 года, звания коллектива 
коммунистического труда 
удостоилась вся смена. К то
му времени у  нас каждый 
рабочий учился . в школе ра
бочей молодежи, в кружках 
политпросвещения, участво
вал в народной дружине.

Сейчас в стране разверну
лось новое движение «Де
лать сегодня больше — это 
значит завтра иметь боль
ше!». Коллектив не остается в 
стороне. Пересматриваются 
старые и намечаются новые 
планы. Еще вчера обязатель
ством Василия Устюгова бы
ло давать продукции на 120 
процентов, а сегодня — уже 
на 130 процентов. Пересмат
ривают также свои обяза
тельства А. Останцев, Н. Пи- 
чурин и другие. Не останав
ливаться на достигнутом — 
это главное правило коллек
тива смены коммунистиче
ского труда.

Г. КАЗАРИН, зам. нач. 
механолитейного цеха.

т ы т и ю

Спасибо вам, 
Клавдия Ильинична
У МЕНЯ СЛУЧИЛОСЬ НЕ 

СЧАСТЬЕ — ПОТЕРЯЛА КО
ШЕЛЕК С ДЕНЬГАМИ И ДАМ 
СКИЕ ЧАСЫ. ПОТЕРЮ НАШ ЛА 
ЗАКРОЙЩИЦА ШВЕЙНОЙ М А
СТЕРСКОЙ ДИНАСОВОГО ПО
СЕЛКА КЛАВДИЯ ИЛЬИ Н И Ч
НА ЛЕМТЮ ГИНА И ВЕРНУЛА 
МНЕ. ИСКРЕННЕ БЛАГО ДАР
НА ЕЙ ЗА ЕЕ ПОСТУПОК.

Е. К АНГИНА.

Б е р е г и т е  л е с  
о т  п о ж а р о в

Лес — фабрика кислорода, а 
зеленые растения — источники 
жизни, показатели высоких уро
жаев. Лес — сырье для синтети
ческой промышленности. Но 
большой враг этого богатства— 
пожары, источником которых в 
большинстве случаев является 
человек. Так, например, 30 апре
ля в квартале 110 Первоураль
ского лесничества у берега Ч у
совой возник пожар на площа
ди 0,2 га, 6 мая — в квартале 
138 Билимбаевского лесничества 
у  реки Чусовой. Эти оба пожара 
— результат неосторожного об
ращения с огнем туристов- 
школьников.

10 мая произошло четыре заго
рания, причем два от искр паро
воза. 25 мая в квартале 15 Оси
ногорского лесничества рабо
чие Новожиловы зажгли кучи и 
началось распространение огня.

Как видите, виновником лес
ных пожаров является человек. 
Чтобы их не было, пусть каж
дый гражданин будет осторо
жен с огнем в лесу. Увидев по- 
щар, немедленно сообщайте в 
горисполком или лесной охра
не. Только строгое соблюдение 
правил пожарной безопасности 
может сохранить наше зеленое 
золото — лес.

В. БОГОМОЛОВ, 
инженер охраны и защиты

леса Билимбаевского лесхоза.
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И д у т  э к з а м е н ы
Последний год нынче деся

тиклассники сдают экзамены. 
Во всех школах города педа
гогические коллективы поза
ботились о том, чтобы про
шли они хорошо. Везде для 
учащихся созданы самые 
благоприятные условия.

Школа № 20 на Магнитке. 
21 человек сдавали экзамены 
по литературе — сочинение. 
Дано три темы: «Коммунисты 
— вдохновители и организа
торы патриотического подви
га молодогвардейцев», «Тема 
Родины в произведениях Пу
шкина и Некрасова», «Отече
ство славлю, которое есть, но 
трижды, которое будет».

На повышенные оценки на
писало 10 человек. Среди 
них Вера Дылдина, Влади 
мир Путилов, Нина Сидорова, 
Галина Файрузова и другие. 
Плохих оценок нет.

Хорошие результаты дал 
экзамен по иностранному 
языку. Двоек нет. Высшим 
баллом — пятерка — оцене
ны знания но этому предме
ту Станислава Голябутнико- 
в'а, Лидии Глушковой, Влади
мира Путилова, Галины Фай- 
рузовой.

В школе № 12 экзамены
сдают 32 десятиклассника. 
По литературе лучшими со
чинениями признаны Людми
лы Рябковой и Татьяны Ко
товой.

На втором экзамене уча
щиеся отчитывались в своих 
знаниях по алгебре. 16 чело
век получили оценку «5». 
Глубокие знания этого пред
мета показали Борис Белых, 
Татьяна Котова, Геннадий 
Бурбулис, Валентина Труш- 
кова, Алла Уткина и другие.

Плохих оценок здесь нет.

В

10 мая п о д
председател ь с т- 
вом начальника 

’ городского штаба по подготовке 
к Дню здоровья тов. Бранчуко- 
вой состоялось заседание, на ко
тором' отчитывались руководители Новотруоно- 
го. Старотрубного. Динасового и Хромпикового 
заводов. К сожалению, эти отчеты были не кон
кретизированы. Никто из руководителей пред
приятия не остановился на недоделках и сро
ках их устранения, причинах, мешающих вы
полнению запланированных мероприятий. Мно
гими хорошими показателями могли бы поде
литься руководители Новотрубного и Хромпи
кового заводов. Так. на Новотрубном заводе в 
большинстве цехов установлены автоматиче
ские будки для раздачи газированной воды, 
проводится текущий ремонт производственных 
помещений, бытовых, покраска оборудования. В 
каждом цехе созданы комиссии по подготовке 
к Дню здоровья, председателями которых явля
ются заместители, начальники цехов. Дважды 
проводились заседания общезаводской комиссии 
с отчетами цеховых комиссий.

Однако не во всех цехах имеется доста
точное количество наглядной агитации, очень 
мало ее в цехах «В-4» и «Т-5». Неудовлетвори
тельно решается вопрос с очисткой окон и фо
нарей.

Хромпиковый завод является одним из пред
приятий, выполнившим почти все мероприятия, 
за исключением тех, которые требуют значи
тельных капитальных вложений. Закончено 
мытье окон и фонарей в цехах №Лв 4, 6. По
белка, покраска и другой текущий ремонт про
водятся силами самих рабочих, значительные 
мероприятия проведены п о  оздоровлению усло
вий труда и технике безопасности.

На Старотрубном заводе закончено мытье 
окон и фонарей. Рабочие кроватного цеха по
лучили новые бытовые помещения. Но вот в 
труболитейном цехе отмечается высокая зага
зованность и запыленность воздуха.

Большие работы сделаны в рудоуправлении,

Н а в с т р ечу Д н ю  з д о р овья

Активизировать 
подготовку

где подготовка к Дню здоровья не ограничива
ется 2— 3 месяцами, а проводится круглый год.

Неприглядное впечатление остается от ас
фальтового завода. Санитарное состояние его 
неудовлетворительное, особенно в бытовых по
мещениях, всюду захламленность. Однако это 
не беспокоит ни директора завода тов. Поскре
бышева, ни главного инженера тоз. Крысова, 
которые не принимают мер к созданию нор
мальных условий труда рабочим.

Информация главных врачей медсанчастей и 
больниц о ходе подготовки к Дню здоровья 
слушалась на состоявшемся на днях прези
диуме горкома профсоюза медработников. Ак
тивно идет подготовка в медсанчастях :№№ 1, 
5, 4, 2, где все медицинские работники включи
лись в работу. Существенную помощь медсанча
стям оказывают Новотрубный, Хромпиковый, 
Старотрубный заводы, рудоуправление.

Медицинскими работниками проведены дли 
открытых дверей, совещания и активы с насе
лением, с домоуправляющими, с санактивом. 
Выпущено 45 санбюллетней, распространено 
плакатов, призывов около 10 тысяч, прочитано 
лекций, 523, проведено 5691 беседа.

Ничего конкретного не было сказано о под
готовке к празднику главными врачами мед
санчасти Динаса и больницы Новоуткинска. 
Ни одной информации о ходе подготовки не 
было от главного врача Билимбаевской больни
цы тов. Медвежонкова, который не проявляет 
в этом деле активности.

Л. КОБЯКОВА, 
зав. нештатным отделом редакции 

но пропаганде медицинских знаний.

ВЕДЬ ЭТО ХОРОШО!
ПЕРВОЕ МОЛОДЕЖНОЕ КАФЕ НА ДИНАСЕ

ОПРОС о с о з д а н и и  м о л о д е ж 
н ого  к а ф е  д а в н о  з а н и м а л  
к о м с о м о л ь ц е в  Д и н а с о в о г о  з а 

вода.
— С чего  н а ч а т ь ,  к а к о е  п р и 

д у м а т ь  н а з в а н и е ,  чем з а х в а т и т ь  
л ю д е й ,  ч т о б ы  о н и  ш ли  в к а ф е  
с о х о т о й ,  г о т о в и л и  д л я  в еч ер а  
свои  р а с с к а з ы ,  в о п р о с ы ,  б у р н о  
р е а г и р о в а л и  н а  все  п р о и с х о д я 
щее? — д у м а л и  к о м с о м о л ь ц ы ,  
б ы л о  п р и н я т о  р е ш е н и е  с ъ е з д и т ь  
в « Л а с т о ч к у » ,  п о б ы в а т ь  в м о л о 
д е ж н о м  к а ф е  с в е р д л о в ч а н ,  п е р е 
н я т ь  у них  все  х о р о ш е е .

В с к о р е  на  б ю р о  з а в о д с к о г о  к о 
м и т е т а  Ф е н я  П е к а р и н а  р а с с к а з а 
ла  о « Л а с т о ч к е » .  Не о т к л а д ы в а я  
д е л а  в д о л г и й  я щ и к ,  з д е с ь  ж е  
с о с т а в и л и  к у л ь т м а с с о в у ю  к о м и с 
си ю . Д и р е к т о р о м  к а ф е  в ы б р а л и  
р а б о т н и к а  о т д е л а  г л а в н о г о  м е х а 
н и к а  Р о б е р т а  Д и к а .

Н ад  н а з в а н и е м  п е р в о г о  в г о р о 
де м о л о д е ж н о г о  к а ф е  до л г о  не 
п р и ш л о с ь  д у м а т ь .  Оно р о д и л о с ь  
с р а з у .  Х у д о ж н и к  з а в о д а  сан те х -  
и з д е л и й  Б о р и с  Д е д и к  п р е д л о ж и л  
д а т ь  е м у  и м я  «В е сн а» .  Т а к о е  н а 
з в а н и е  б у д е т  н а п о м и н а т ь  о в р е 
м ен и  о т к р ы т и я  к а ф е  и с о з д а в а т ь  
в е с е н н е е  н а с т р о е н и е .  П р е д л о ж е 
ни е  Б о р и с а  б ы л о  п р и н я т о  е д и н о 
гл а с н о .

В стал  д р у г о й  в о п р о с :  ч е м у  п о 
с в я т и т ь  п е р в ы й  в е ч е р ,  о чем го 
в о р и т ь ,  с п о р и т ь ?

~  Т у р и з м ,  р е б я т а !  О т у р и з м е ,  
— п р е д л о ж и л и  к о м с о м о л ь ц ы .  —

Ведь м н о г и е  с з а в о д а  п о б ы в а л и  
з а  г р а н и ц е й .

Р е ш е н и е  п р а в и л ь н о е .  Ч то  х о 
р о ш о  т е б е  з н а к о м о ,  о то м  и го
в о р и т ь  л е г ч е ,  з а х в а т ы в а е т .  А м о 
л о д е ж ь  Д и н а с о в о г о  з а в о д а  л ю б и т
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б р о д и т ь  по У р а л у .  В с у б б о т н и е  
дни  о н а  не  у с и д и т  д о м а .  Р ю к з а к  
и п а л а т к а  с т а л и  ее  н е р а з л у ч н ы 
ми д р у з ь я м и .

И вот  « В есна»  в одн у  и з  с у б 
бот  р а с п а х н у л а  с в о и  д в е р и  д л я  
всех ,  кто  м о ло д  д у ш о й ,  к т о  л ю 
б и т  с п о р и т ь  и н е  л ю б и т  г р у 
с ти ть .

З д а н и е  с т о л о в о й  Ns 25 п р е о б 
р а з и л о с ь .  По с т е н а м  и н а  о к н а х  
б ы л и  р а з в е ш а н ы  ф о т о г р а ф и и  и н 
ж е н е р а  С е р ге я  Т о р о п о в а ,  с д е л а н 
н ы е  им в Ч е х о с л о в а к и и  и Г е р м а 
нии, а л ь б о м  со с н и м к а м и  «По 
В е нгр и и »  с у п р у г о в  П е к а р и н ы х .  
Б о л ь ш о е  в н и м а н и е  п р и в л е к л а  
ф о т о в ы с т а в к а  д и р е к т о р а  з а в о д а  
И в а н а  Т и м о ф е е в и ч а  Губко, с о в е р 
ш и в ш е г о  в м е с т е  с м а с т е р о м  в т о 
р о го  ц е х а  В и к т о р о м  Г е о р г и е в и -  
чем  Н е б р е д о в ы м  п у т е ш е с т в и е  по 
Е вропе .

Ч а ш к а  к о ф е ,  р ю м к а  х о р о ш е г о  
и л е г к о г о  в и н а  с б л и ж а л и  м о л о 
д е ж ь .  З а  к а ж д ы м  с т о л и к о м  о ж и в 

л е н н о  г о в о р и л и  о В е нг р и и ,  Г е р 
м а н и и ,  Ч е х о с л о в а к и и ,  И т а л и и ,  о 
н а ш е м  г о р н о м  У рале .

В с е р е д и н е  в е ч е р а  в к а ф е  п о 
я в и л с я  с к и н о а п п а р а т о м  з а в е д у ю 
щ и й  г о р з д р а в о т д е л о м  П авел  Ми
х а й л о в и ч  Т и м о ф е е в .

— В н и м а н и е ,  т о в а р и щ и !  — п р о 
з в у ч а л  г о л о с  д и р е к т о р а  к а ф е  Р о 
б е р т а  Д и к а .

— П авел  М и х а й л о в и ч ,  п о б ы в а в  
в Г е р м а н и и  и Ч е х о с л о в а к и и ,  з а 
с н я л  на  п л е н к у  м н о го  и н т е р е с 
н ы х  к а д р о в .  С е й ч а с  он п о к а ж е т  
д о к у м е н т а л ь н ы й  к и н о ф и л ь м .

С и д е в ш и е  за  с т о л и к а м и  п о д в и 
н у л и с ь  б л и ж е  к э к р а н у .  З а м е л ь 
к а л и  на  белом  п о л о т н е  д о с т о п р и 
м е ч а т е л ь н о с т и  Г е р м а н и и  и Ч е х о 
с л о в а к и и ,  п а м я т н и к и  с т а р и н ы .  
От п р о с м о т р а  ф и л ь м а  у д о в о л ь с т 
в и е  б ы л о  д в о й н о е .  Т у р и с т  о к а 
з а л с я  ко  всем у  и х о р о ш и м  к о м 
м е н т а т о р о м .

С л у ш а л и  м у з ы к у .  Г о во р и л и  о 
т у р и з м е .  Т а н ц е в а л и .  У ж е  з а  п о л 
н о ч ь  р а с х о д и л и с ь  по  д о м а м ,  И 
с т и х и  н а  п р и г л а с и т е л ь н ы х  б и л е 
т а х  «Т ак  с п е ш и т е  с н а м и  ту д а ,  
где  в е с е л ь е  п р и б о е м  п е н и т с я ,  где 
с е г о д н я  лю ди т р у д а  о т д ы х а т ь  с о 
б е р у т с я  п о -л е н и н с к и »  — в п о л н е  
с о о т в е т с т в о в а л и  о б щ е м у  н а с т р о е 
нию .

Н а ч а л о  с д е л а н о .  Н овую  п р е д 
с т о я щ у ю  в с т р е ч у  в м о л о д е ж н о м  
к а ф е  к о м с о м о л ь ц ы  р е ш и л и  п о 
с в я т и т ь  р а з г а д к е  к р о с с в о р д о в  и 
р е б у с о в .

В. ДИ БРОВА.

П Р О Д О Л Ж А Е Т С Я  П О Д П И С К А

НА НОВОЕ ИЛЛЮСТРИРОВАННОЕ ИЗДАНИЕ 
«СТРОИТЕЛЬНОЙ ГАЗЕТЫ»

„АРХИТЕКТУРА"
В иллюстрированном издании «А РХ И ТЕ К ТУ РА » будут 

систематически освещаться вопросы архитектурной прак
тики; строительство новых и реконструкция старых, горо
дов, планировка сельских населенных пунктов, проектиро
вание и строительство жилых домов, культурно-бытовых и 
общественных зданий, а также промышленных, энергетиче
ских и транспортных сооружений, различных помещений 
сельскохозяйственного назначения.

На фотографиях, запроектированных или выполненных 
построек, чертежах и рисунках будут показываться как от
дельные объекты, так и комплексные работы проектных ин
ститутов и мастерских.

Иллюстрированное издание «АРХ И ТЕ К ТУРА » будет вы
ходить с июля с, г. по воскресным дням один раз в две не
дели. Подписная плата до конца года — 84 коп.

Подписка принимается горотделом Союзпечати, отделе
ниями связи, зав. пунктами подписки и общественными 
распространителями печати в стройуправлениях и учреж
дениях.

Товарищи строители! Подписывайтесь на иллюстрирован
ное издание «Архитектура»!

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ 
ХРОМПИКОВОМУ ЗАВОДУ

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ:

токари, электрики, монтер 
связи, слесари по ремонту 
технологического оборудова
ния, автомашин и паровозов, 
слесари-вентиляторщики, му
зыкальный работник в дет
ский сад, грузчики-мужчины, 
технологические рабочие в ос
новные цехи — мужчины и 
разнорабочие.

С П О Р Т  

Дубль „Спартака41
ТРИ ДНЯ В НАШЕМ ГО

РОДЕ РАЗВЕВАЛСЯ Ф Л А Г  
СОРЕВНОВАНИЙ — ПРОХО
ДИЛИ ФИНАЛЬНЫ Е’ СОРЕВ
НОВАНИЯ НА КУБОК ОБЛА
СТИ ДСО «С П АРТАК » ПО 
ВОЛЕЙБОЛУ. В НАШ ГО
РОД ПРИЕЗЖАЛО 80 СПОРТ
СМЕНОВ. ПО Ч Е Т Ы Р Е  
КОМАНДЫ МУЖ СКИХ И 
ЖЕНСКИХ ГОР. СВЕРДЛОВ
СКА УЧАСТВОВАЛИ ВНЕ 
КОНКУРСА.

ТРИ ДНЯ Ш ЛА УПОРНАЯ 
БОРЬБА: КТО ЖЕ ПОБЕ
ДИТ, КТО БУДЕТ ОБЛАДА
ТЕЛЕМ КУБКА. СПАРТА
КОВЦЫ ПЕРВОУРАЛЬСКА 
ПРОШЛИ БЕЗ ПОРАЖЕНИЙ 
И В ТРУДНОЙ БОРЬБЕ 
ОДЕРЖАЛИ ПОБЕДУ НАД 
ВСЕМИ КОМАНДАМИ КАК  
МУЖСКОЙ, ТАК И ЖЕН
СКОЙ, СТАВ ОБЛАДАТЕЛЯ
МИ КУБКОВ.

В ЭТОМ УСПЕХЕ БОЛЬ
ШАЯ ДОЛЯ ТРУД А  ТРЕНЕ
РА В. С. ЗЛОБИНА. ОН МНО
ГО ВРЕМЕНИ УД ЕЛЯЛ  НА 
ПОДГОТОВКУ СПОРТСМЕ
НОВ И САМ НАСТОЙЧИВО 
ОТТА ЧИ ВАЛ М АСТЕРСТВО. 
НЕ СЛУЧАЙНО ПОЭТОМУ, 
ЧТО ОН САМ ЛУЧШ ИЙ 
БОМБАРДИР.

«ХОРОШО ПОТРУДИЛСЯ 
ВАЛЕНТИН», — СЛЫШ НЫ 
БЫ ЛИ ГОЛОСА БОЛЕЛЬЩ И
КОВ,

НА ЗАКЛЮ ЧИТЕЛЬНОМ 
ПАРАДЕ УЧАСТНИКОВ СО- 
РЕВНО В А 11 И Й Н А Ш  И 
СПОРТСМЕНЫ ОПУСКАЮТ 
Ф Л А Г  Ф И Н АЛЬН Ы Х ИГР 
ВОЛЕЙБОЛИСТОВ. ИТАК, 
СПОРТСМЕНЫ ДСО «СПАР 
Т А К » НАШЕГО ГОРОДА 
СТАЛИ СИЛЬНЕЙШИМИ В 
ОБЛАСТИ В 1962 ГОДУ. ПО
Ж ЕЛАЕМ ИМ И В Д АЛЬ
НЕЙШЕМ СПОРТИВНЫХ УС- 
ПЕХОВ.

А. АНТРОПОВ, 
председатель совета 

ДСО «Спартак».

Т  АНГАНЬИКА. Учащиеся 
* школы ликвидации негра

мотности в Дар-эс-Саламе на за
нятиях.

Фото Синьхуа — ТАСС.

События 
последних дней

КОЛЛЕКТИВЫ Сухореченско
го и Галкииского карьеров го
сударственный план мая по до
быче доломита н известняка пе
ревыполнили.

КАРЬЕРНОМ ПОЛНОСТЬЮ 
ПОДГОТОВИЛ ' ПИОНЕРСКИЙ 
Л АГЕ РЬ К ЛЕТНЕМ У СЕЗОНУ. 
250 УЧАЩ ИХСЯ ПРОВЕДУТ 
ЗДЕСЬ ЛЕТО.

М. ТЮРИКОВ.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

«БАРЬЕР НЕИЗВЕСТНОСТИ»
Начало: II, 1, 6, 8 и 10 час,- в.

ЛЕТНИЙ КИНОТЕАТР
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм
«ВОСКРЕСЕНЬЕ»

( I серия)
Начало: (к 7 и 9 час. веч.

САМСОНОВА Ангелина Василь
евна, проживающая в г. Перво
уральске. ул. Папанинцев, 6-а, 
кв. 5, возбуждает судебное дело 
о расторжении брака с САМСО

НОВЫМ Иваном ИльИчем, прожи
вающем в г. Артемовске. ул. 1-я 
Красноармейская, 2. Дело будет 
слушаться в городском суде Пер
воуральска,

В помещении общества ох
раны природы (ул. Чкалова, 
д. № 23) ПО ПОНЕДЕЛЬНИ
КАМ, СРЕДАМ с 12 до 2 ча
сов и ПО СУББОТАМ с 2 до 
4 часов ПРОВОДЯТСЯ КОН
СУЛЬТАЦИИ С АГРОНОМА
МИ по вопросам садоводства.

П р о си м  п е р е д а т ь  с е р д е ч н у ю  
б л а г о д а р н о с т ь  к о л л е к т и в у  р а б о 
ч и х  и о б щ е с т в е н н ы м  о р г а н и з а 
ц и я м  СТЗ, а  т а к ж е  с о с е д я м  и всем  
о к а з а в ш и м  п о м о щ ь  и п р и н я в ш и м  
у ч а с т и е  в п о х о р о н а х  н а ш е й  л ю 
б и м о й  д о ч е р и ,  м а т е р и  и с е с т р ы  
Ш а р о в о й  Е ле ны  К о н с т а н т и н о в н ы .

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ  ДИНАСА 
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«49 ДНЕЙ»

Начало: 1, 5, 7 и 9 час. веч."

Первоуральскому вечернему 
металлургическому техникуму 

Т Р Е Б У Е Т С Я  
на постоянную работу 

СЕКРЕТАРЬ-МАШИНИСТКА.  
.Обращаться на Новотрубный 
завод, в бытовые цеха № 2 
или по телефону 20-19.

Первоуральской автобазе № 8
Т Р Е Б У Ю Т С  Я 

на постоянную работу 
ШОФЕРЫ, АВТОСЛЕСАРИ.

Обращаться: г. Первоуральск, 
3-й километр Московского 
шоссе, отдел кадров.

Н А Ш '

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
7 июня 

Художественный фильм 
«ЦВЕТОК НА СНЕГУ»

Начало; 5, 7 и 9 час. веч.

Первоуральской лыжной 
фабрике 

СРОЧНО ТРЕБУЮ ТСЯ 
ЭЛЕКТРИК и РАБОЧИЕ 

в лесопильный цех. 
Обращаться по адресу: г. 

Первоуральск, ул. 3-я Крас
ноармейская, 2-а.

НЕКРАСОВ Григорий Михайло
вич. проживающий в г. Перво
уральске, пос. Перескачка, воз
буждает судебное дело о растор
жении брака с НЕКРАСОВОЙ 
Александрой Давыдовной, прожи
вающей в Пермской области, г. 
Березники, ул. Стаханова, 4, кв. 1. 
Дело будет слушаться в город
ском суде Первоуральска.

КИСЕЛЕВ Николай Иванович, 
проживающий в г. Первоуральске, 
Соцгород, ул. Ватутина, 12, кв. 2, 
возбуждает судебное дело о рас
торжении брака с КИСЕЛЕВОЙ 
Зоей Ивановной, проживающей в 
Нижне-Сергинск^м районе, р. Ми
хайловен, ул. Орджоникидзе, 32. 
Дело будет слушаться в городском 
суде г, Михайловска.

телефоны:

г. Первоуральск, Свердлов
ской области, улица 1-я Бере
говая, 1. ТЕЛЕФОНЫ: редактор 
—- 0-64, ответственный еекре 
тарь —- 2-53. экономический 
отдел —* 1-06, отдел писем — 
2-17, бухгалтер — 1-44.

Т и п о г р а ф и я  о б л п о л и г р а ф и з д а т а ,  г,  Первоуральск, ул. Л е н и н а ,  75,




